



La Diputación de Almería, Ayuntamiento de Adra y la Federación Española de Deportes de Discapacidad Intelectual (FEDDI) han presentado en el Pabellón Moisés Ruiz el Campeonato de España de Petanca FEDDI 2024, que se celebrará en la provincia de Almería.

En concreto, Adra es la sede elegida para acoger este campeonato donde habrá deportistas de diferentes puntos geográficos del país. Como han desvelado en la presentación del campeonato el vicepresidente y diputado de Deporte, José Antonio García; el alcalde de Adra, Manuel Cortés; la presidenta de la Federación Andaluza de Deportes para Personas con Discapacidad Intelectual, Rocío Suárez, que ha ido también en representación de la FEDDI; y el presidente del club deportivo Abdera Fenicia, José Manuel Aguilar; se celebrará el próximo 25 y 26 de mayo. Han estado acompañados del concejal de Deportes de Adra, Juan Antonio Fernández.

José Antonio García ha resaltado que para la Diputación es un honor presentar este evento nacional porque la provincia de Almería es el lugar perfecto para la práctica del deporte los 365 días del año: "Con este campeonato volvemos a situar esta semana a la provincia de Almería, y en este caso el municipio de Adra, como la capital nacional de la petanca. El Campeonato se va a desarrollar en las pistas de petanca del Paseo Marítimo de Adra, un lugar verdaderamente bonito y espectacular".

Asimismo, ha puesto en valor y ha resaltado la importancia que tiene el Plan Provincial de Deporte y el proyecto Deporte y Discapacidad. "Son muchas las actividades que venimos realizando con las diferentes asociaciones y clubes para fortalecer y fomentar la actividad física a las personas con algún tipo de discapacidad", ha destacado el diputado de Deporte.

Por su parte, el alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha agradecido a la Federación Española de Deportes para personas con Discapacidad Intelectual (FEDDI) "su apuesta por nuestra ciudad como sede de este campeonato nacional de petanca que reunirá a un centenar de participantes", una cita "muy importante para nosotros, los abderitanos y abderitanas con la que reforzamos nuestro empeño en fomentar el deporte para todos, desde los más pequeños, hasta nuestros mayores".

Además, y como ha indicado el alcalde, de manera paralela al campeonato, "hemos querido organizar un torneo local para dar cabida en esta cita a deportistas abderitanos no federados procedentes de la Asociación Siempre Valientes y del Club Deportivo Abdera Romana". Asimismo, Cortés ha aplaudido la labor del Club Deportivo Abdera Fenicia "que cada día nos demuestra que son personas cuya discapacidad no le pone límites para lograr cuanto se propongan", por ello "sentimos un profundo respeto y un gran orgullo por cada uno de sus integrantes".

Por su parte, Rocío Suárez ha señalado que "la Federación tiene la obligación de llevar a todos los puntos sus competiciones con dos finalidades: enseñar a la sociedad que discapacidad y competición no está peleada y el deber social para que la inclusión y el deporte adaptado sea obligatorio en todos los ámbitos deportivos".

Por último, José Manuel Aguilar ha indicado que "son un club que tienen solo 6 años, pero han participado ya en todas las modalidades. Es un orgullo que nos de este campeonato con tan pocos años de historia".

El campeonato cuenta, en esta nueva edición, con un nuevo sistema de competición en el cual se ha incluido las tres modalidades: individual, dupletas y tripletas. En total, Adra acogerá a 56 deportistas procedentes de 11 clubes deportivos de diferentes comunidades autónomas.

Esta competición está organizada por la Federación Española de Deportes de Discapacidad Intelectual, Federación Andaluza de Deportes de Discapacidad Intelectual y el Club Deportivo Abdera Fenicia. El arbitraje del campeonato correrá a cargo de la Federación Andaluza de Petanca.

16 de mayo de 2024